
会   長 太田　信博

副会長 村山　大成

幹   事 永吉　大祐

本日の例会 本日の卓話　 「地区研修・協議会の報告」

地区研修・協議会のプログラムの主な内容は下記の通り。

開会セレモニー

野﨑千尋　ガバナー挨拶

濱野良彦　ガバナーエレクト：次年度方針

井出和英次　年度地区ラーニングファシリテーターの講話

　　　　　「ロータリー平和フェローを知っていますか？」

部門別協議会

各部門リーダーによる報告

2025－26年度　2700地区のメッセージ　

『少しの成長から始まります！』

･･･1.01で成長、0.99で衰退･･･

基本的な行動目標

①会員数の増加だけでなく、会員満足度の向上を目指す

会長の時間 会長　太田　信博　君

遠賀ロータリークラブ会長  野中　輝久　君 ★ロータリーの本質を変えずに、成長を継続するためには★

【GROW RORARY：ロータリーを育てよう】

【発想の転換から　⇒　発想の成長へ】

【共通語：「COMMON WORD」を「持つ運動」の展開】

幹事報告 永吉　大祐　君
１）例会変更のお知らせ

誕生祝  　　　　　　　　　有松　稔晃　君　Ｓ３９年５月１９日 ★門司西RC

６月１２日（木）　１８：３０～三井倶楽部

ニコニコボックスの報告
                    　        波多野正信　君　Ｓ３４年５月１９日

各委員会報告   ゴルフ同好会　松尾和典 君

次回例会のお知らせ
６月６日（金） 卓話 「お酒のいろいろ」　溝上　智彦　君

61才になりました。50代はロータリーの皆さんと過ごしてきました。
昨年の還暦祝いから、あっという間に一年が過ぎました。これから
も、皆さんと一緒に楽しくやっていきたいと思います。誕生日当日
は、仕事から帰ると、娘が料理を準備してくれていて、家族で祝っ
てもらいました。

66才になりました。終わりの始まりのような歳になりました。還暦
の頃には、65才には週一でゴルフを想像していましたが、現実は
月一です。数年前に跡継ぎの息子が戻ってきて、少しはゆっくりで
きるかと思ってましたが、なかなかそうはいきません。妻の体調の
問題もあり、料理や洗濯等の主夫業もがんばっています。

６月２２日（日）に下関ゴルフ倶楽部で今年度の取り切り戦が行わ
れます。当初、川棚のお多福で宿泊・宴会をする予定でしたが、
変更になりました。詳細は、改めてお知らせいたします。

5月20日（火）に遠賀RCの55周年記念式典・祝賀会に参加い
たしました。ホストクラブ（親クラブ）の会長としてガバナーや地
元の町長を前に来賓の挨拶をさせて頂きました。今後の会長
も、親クラブの会長として挨拶をするという緊張した場面が
廻ってくることもあるかと思います。

先日は遠賀RCの創立55周年の記念式典・祝賀会に多くの方
にご参加を頂き、大変ありがとうございました。太田会長には
来賓の挨拶もして頂き感謝申し上げます。今期は、55周年を
記念した八幡西RCとの合同例会も開催して頂きました。今後
ともどうぞよろしくお願いします。
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前例会の出席報告　　

第2782号

・一昨日、曾孫が生まれました。ひいじいさんになりました。
伊豆　君

・先日行われたゴルフの「アウディCUP」で優勝しました。全
国大会頑張ってきます。 　　　　　　　　　　　三島　君

・地区研修・協議会の報告、よろしくお願いいたします。
村山、赤田、藤村、永吉、舟木、江藤、八尋、野田、溝上、緒
方、安東、富田、小嶋、太田、高嶋の諸君

・誕生自祝　　　　　　　　　　　　　　　波多野、有松の諸君

5月17日（土）、アクロス福岡で開催された「ＲＩ2700地区
2025-26年度地区研修・協議会」の報告を参加した6名の会
員（尾﨑、大野、香月、宮島、緒方の諸君）に発表をして頂き
ました。

吉田知弘　ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ・ﾎｽﾄｴﾘｱ連絡協議会2025-
26年度第3地域広報ｱﾝﾊﾞｻﾀﾞｰ

②持続的なリーダーシップ・システムを構築し、具体的な
実施を行う

③地域社会での奉仕活動の重要性の再認識及びその拡
大と影響力の向上を目指す

※５月３０日（金）は、夜間例会（オープンロータリー）
１８：３０～光琳の間です。当日は、年度末も近いため、
出席の方は会費７,０００円を徴収させて頂きます。

④多様性に対応したパートナーシップの確立及びそれに
よるグローバルな活動強化

・先日は、５５周年記念式典に多数ご参加いただきありがと
うございました。　　　　　　　　　　　　　　　遠賀RC一同

・先日の地区研修会、お疲れ様でした。打ち上げで、緒方さ
んに過分に出して貰った分をニコニコに出します。
地区研修会で勉強したメンバー一同

１．ロータリーソング 「奉仕の理想」
２．来客紹介

３．出席状況の報告

４．会長の時間

５．各委員会報告

６．ニコニコボックスの報告

７．幹事報告

８．夜間例会「オープンロータりー」

〚前例会の記録〛 ５月２３日（金)

出席報告 例会食事カロリー １,１２０ Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４６名

ゲスト ３名

ビジター ０名

会員出席率 ９３．８８％

前々例会の修正出席率 ８７．８７％(5/16) 


